



VIGILANCIA. Lima, Perú, enero 31. Soldados peruanos vigilan el "Papa-móvil" en el aeropuerto, aquí en Lima, ante la llegada mañana viernes del Papa Juan Pablo II. Las medidas de seguridad son estrictas. (REUTER).

## La URSS no Niega el Atentado contra Papa

ROMA, enero 31 (UPI).— La embajada soviética se negó hoy a comentar una nota de una revista italiana que afirmó que la inteligencia de Italia cree que el difunto ministro de Defensa, Dimitri Ustinov ordenó el atentado del 13 de mayo de 1981 contra el Papa Juan Pablo II.

"No tenemos nada que decir, al menos no por el momento", dijo un vocero de la legación cuando se le pidió que comentara la nota de L'Europeo.

La revista citó partes de un informe que afirmó que fue presentado por la "organi-

zación italiana de inteligencia Sismi el 19 de mayo de 1981, solamente seis días después de que el terrorista turco Mehmet Ali Agca hiriera a tiros al Pontífice en la Plaza de San Pedro.

Una agencia noticiosa local citó ayer a "fuentes confiables" como confirmando la existencia del informe militar de inteligencia, que dijo se encuentra en manos de los jueces romanos.

"Según información recibida, el ataque contra —Favor pase a la página 23.

## Aumenta a 229 Muertos por Tormenta en Brasil

BRASILIA, enero 31 (UPI).— Una tormenta tropical arrasó completamente un vecindario de un pequeño pueblo, matando a nueve personas y colocando en 229 la cifra de muertos y heridos en dos semanas de inundaciones, dijeron hoy las autoridades.

En el estado de Minas Gerais, especialmente afectado por las lluvias, se informó que 50,000 personas quedaron desamparadas y que hubo 94 muertos, entre ellos los nueve de un vecindario de trabajadores arrasado en cuestión de minutos por una torren-

cial precipitación de ayer. Las autoridades anotaron que en otros cuatro estados hay 30,000 personas sin vivienda y 135 muertos o desaparecidos.

El alcalde Sotero de Souza, de Abre Campo, pueblo cercano a Belho —Favor pase a la página 29.

## Sandinistas Asesinan a Mujeres, Niños y Ancianos

TEGUCIGALPA, enero 31 (ACAN-EFE).— El grupo indígena rebelde "Misura" denunció hoy aquí que tres poblaciones del departamento nicaragüense de Zelaya "son objeto de exterminio por parte del ejército sandinista".

En un comunicado del consejo de ancianos de "Misura", que agrupa a los indios misquitos, sumos y ramas de Nicaragua, se afirma que "desde el doce de enero están bajo fuego sandinista las poblaciones de Wawa, Halover y Wauhta".

El informe, dado a conocer en esta capital, señaló que "durante los ataques con todo tipo de armas murieron mujeres, ancianos y niños y que millares de personas más huyeron por las montañas perseguidas por las tropas que matan a los rezagados".

En tal sentido, "Misura" hizo un llamamiento a la Iglesia Católica y protestante de América Central, organismos internaciona-



CADAVER DE SACERDOTE. Valencia, España, enero 31. Niños observan restos de Ricardo Pla, uno de los 7,000 sacerdotes asesinados por los republicanos en la guerra civil. La Iglesia espera que se les declare Santos Mártires. (REUTER).

les de derechos humanos y a la Organización de Estados Americanos (OEA) "para que intercedan y se salve la vida de los que huyen".

## Resumen mundial

### Chad Acusa a Libia de Instigar a su Gobierno

NACIONES UNIDAS, enero 31 (EFE).— El Ministro de Relaciones Exteriores de Chad, Gouri Lassou, denunció hoy un intento de asesinato planeado el 27 de septiembre de 1984 contra el Presidente de su país y su gobierno por parte de Libia.

En una conferencia periodística en las Naciones Unidas, Lassou explicó que una maleta conteniendo una fuerte carga explosiva colocada en un salón de conferencias utilizado por el gobierno chadiano, y que otra maleta equipada con un aparato de radio ordenaría a larga distancia la explosión.

### Bolivia Desea Alcanzar Entendimiento con Chile

LA PAZ, enero 31 (UPI).— Persiste la determinación boliviana de alcanzar un entendimiento con Chile sobre su mediterraneidad y en torno a la suspensión de relaciones diplomáticas entre los gobiernos de am- —Favor pase a la página 30.

## E.U. Estudia Sanciones Económicas a Nicaragua

WASHINGTON, enero 31 (AP).— Al tiempo que insiste en que se asigne una renovada asistencia a los rebeldes en Nicaragua, el gobierno de Ronald Reagan quiere lograr que se apliquen sanciones económicas más severas contra el gobierno sandinista, dijo el Secretario de Defensa, Caspar Weinberger.

El régimen sandinista "exporta en forma desembazonada la subversión y el terrorismo", y Estados Unidos "no debiera hacer nada" para ayudar económicamente a Nicaragua y tendría que reducir al mínimo su comercio con ese país, dijo ayer Weinberger en una conferencia

sobre temas relacionados con Centro América, auspiciada por la Casa Blanca.

Weinberger dijo que Nicaragua está siendo "hipotecada" por la Unión Soviética y Cuba al aceptar su asistencia militar y económica. "Las implicaciones son muy graves para Nicaragua y la región, y para Estados Unidos que tiene importantes intereses estratégicos en toda la región", manifestó.

Señaló que en diversas reuniones a las que asistió hubo un "acuerdo general" en que se redujera el comercio con esa nación centroamericana al mínimo permitido por convenios internacionales si no eliminarlo por completo.

Entre tanto, el Gobierno insta al Congreso a que apruebe la asignación de 14 millones de dólares como asistencia a los rebeldes que luchan contra el régimen sandinista.

## Enfrentamiento entre Honduras y Nicaragua

TEGUCIGALPA, enero 31 (ACAN-EFE).— Un soldado sandinista murió y otro resultó herido en un enfrentamiento armado con tropas del ejército de Honduras en Palo Verde, en el departamento hondureño de Choluteca, fronterizo con Nicaragua.

Datos extraoficiales llegados a Tegucigalpa desde

Choluteca señalan que un numeroso pelotón de soldados de Nicaragua penetró ayer en territorio de Honduras y atacó un puesto del ejército local que respondió al fuego.

El ataque duró unos 25 minutos y el ejército hondureño no tuvo bajas.

Se dijo, sin embargo, —Favor pase a la página 13.

## Iraq Lanza Segunda Ofensiva contra Irán

BAGDAD, enero 31 (DPA).— Iraq anunció hoy que el segundo cuerpo de su ejército, en el sector central del frente de batalla, lanzó esta madrugada una nueva ofensiva, ocupando nuevas posiciones e infligiendo fuertes pérdidas a las tropas iraníes.

Un vocero militar citado por la Agencia Iraquí de Noticias, INA, describió el asalto como "avasalla-

dor", pero no especificó la ubicación exacta del ataque, la extensión de los territorios ocupados ni las cifras de bajas por cada lado.

El sector central de los 1.200 kilómetros del frente de batalla irano-iraquí comprende estratégicas elevaciones que han sido foco de intensos combates

—Favor pase a la página 9.

## Vietnamitas Disparan Misiles a Tailandeses

BANGKOK, Tailandia, enero 31 (UPI).— Las tropas vietnamitas que persiguieron a rebeldes camboyanos a través de la frontera con Tailandia y se negaron a retirarse dispararon misiles tierra-aire contra aviones tailandeses que los dispararon y bombardearon, dijo hoy el comandante supremo de las fuerzas de Tailandia, general Arthit Kamlang-Ek.

Según el jefe militar, los ataques con misiles en la provincia tailandesa de Trat, a 420 kilómetros al sudeste de Bangkok, no derribaron cazas-bombarderos tailandeses.

Los ataques con misiles fueron represalias contra los intentos tailandeses de expulsar a los intrusos vietnamitas con artillería.

—Favor pase a la página 42.



ALFONSIN EN ATENAS. Grecia, enero 31. El Primer Ministro sueco, Olof Palme, izquierda, el Presidente argentino Raúl Alfonsín, centro, y el Primer Ministro griego, Andreas Papandreu, derecha, en una reunión hoy en Atenas. (REUTER).

## Bolsa Cierra sin Tendencia Definida

NUEVA YORK, enero 31 (AP).— El mercado no presentó hoy tendencia definida, en la última sesión de un mes de impresionantes ganancias.

De fines de diciembre al cierre del miércoles, un índice compilado por Wilshire Associates, a base del valor en el mercado de 5.000 acciones, subió 141.560 millones de dólares.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales perdió 1,11 puntos para cerrar a 1.286,77.

Las acciones ganadoras superaron ligeramente la Bolsa de Nueva York, por decimánovena sesión con-

—Favor pase a la página 42.